

サカハテリエ

西内小学校
2・3学年だより
2020.11.13
No.28

6日（金）はお餅つき・収穫祭（親子レク？）・授業参観・講演会・学級懇談会と盛りたくさんの一日でした。お忙しい中、おいでいただき、ありがとうございました。

今年から全校で収穫までの体験をする米作りをしました。その仕上げのお餅つきでした。子ども達は写真のように慣れないながらも、こねやつきをし、お家の方にあんこなどをつけていただきました。「学校でみんなと食べられると良かったのに」と残念がる友だちもいました。おいしいお餅を持ち帰りました。授業参観でも日常の1・2年生、3・4年生と分かれての道徳の授業でしたが、知恵をだして考えてくれました。応援していただいた皆様のおかげです。



収穫祭・おもちつき・参観日ありがとうございました。

【お願い・連絡】

- ・メディアコントロール週間が12日（昨日）から始まりました。お忙しいところかと思いますが、18日（水）まで、お子さんと相談されたことや約束されたことなどご確認いただき、「紡」のメディアの時間の確認をお願いします。
- ・18日（水）はプログラミング教室を行います。今年初めての学習です。上田市のプログラミング教育支援の先生がきてくださいます。特に準備するものではありません。
- ・20日（金）に全校陶芸を行います。タオル2本くらいを持たせてください。2年生は「トーマスの顔」、3年生は「お城」を作る予定です。どんな作品ができるか楽しみです。
- ・3年生も参加した小諸3校交流会の演奏の様子がホームページに載っています。よろしければご覧下さい。子ども達「少し？緊張したけど、がんばった」とのことでした。大きな舞台でがんばった3年生でした。次は・・・？
- ・半袖で過ごす元気な子もいますが、気候にあった服装のコントロールをしてほしいです。